

駒形地区公民館だより



令和7年7月31日

発行：駒形地区公民館

こまちゃん通信

喜多方市塩川町中屋沢

字竹の花1372-1

第63号

TEL/FAX 0241-27-8515

駒形地区防災運動会開催のお知らせ

《日時》 9月14日(日)

午前8時15分～12時

《場所》 駒形小学校 校庭



消防車両
展示します

- ◆ 詳細については、プログラムをご覧ください(8月末に各戸配布)
- ◆ 当日開催する時は、**午前6時に煙火が上がります**(雨天中止)
- ◆ 当日宝さがし終了後(10時頃実施予定)起震車での地震体験があります
(地区外の方々も体験できます。)

年に1度の地区の運動会に、ご家族・ご近所お誘い合わせの上ぜひご参加ください。
楽しく交流し盛り上げましょう\(^o^)/

～田中地区～ 「御田植祭」開催される

7/1 コロナウイルス自粛のため、令和2年から6年まで中止となっていました。田中・舟森山稻荷神社の御田植祭が6年ぶりに復活しました。

田中集落の御田植保存会のご尽力と駒形小学校のご協力により、見事に御田植祭を復活させることができました。神社での御祈祷後に、鳥居の横、デコ(田植人形)の前で6年生女子が早乙女衣装で着飾り、6年生全員で田植えを行いました。神輿渡御は人手不足のため中止となりましたが、御田植祭を通して「五穀豊穡と地域の安全を祈る」ことができ、今年は稲穂の実りも例年以上に期待できると感じました。



喜多方市内の公民館で発行されている『公民館だより』は、市のホームページから閲覧できますので最新情報をご覧ください！





講座生活動のようす



『人づくり指針推進事業』～郷土史を探る講座～

6/27 講師に小澤弘道氏をお迎えし、として、「金川寺・八百比丘尼伝説の不思議」を講話して頂きました。講話前に、こまがた元気会の方に八百比丘伝説のお話を紙芝居でも披露して頂き、地元の不思議伝説を学習することができました。



『スポーツ健康教室』 第1回目

7/2 は、二本松市の霞ヶ城を地元ガイドさん案内で歴史ウォーキングし、本丸から眺めた町並みはとてもきれいでした。午後は、和紙伝承館でうちわの絵付け体験をしてきました。



霞ヶ城まえにて

霞ヶ城本丸跡（頂上からの景色）

うちわの絵付け

『むつみ学級.あやめ大学合同』

7/7 市の消費生活センターから職員さんをお迎えし、身近に起こる消費者トラブル、詐欺対策について出前講座を行いました。



『フレッシュママ教室』

7/8 eスポーツ体験会を行い、ぷよぷよ・太鼓の達人のゲームで楽しみフレッシュしました。



『歩いて知ろう!ふるさと健康ウォーキング』第1回目

7/15 地元の狐堰を、こまがた元気会・ゆめクラブのご協力を得て散策してきました。当時の手掘りの跡が見られ、手入された堰沿いを歩き、貴重な農業用水の大切さを学習してきました。

堰沿いをウォーキング



狐堰記念碑前にて

『公民館 de 遊ぼう』第1回目

7/22 音楽鑑賞をしながら、懐かしいエピソードも語り盛り上がりました。2回目も計画していますので、ぜひご参加ください。



～塩川公民館よりお知らせ～

塩川公民館コミュニティホール展示のお知らせ



ドクダミ

もえぎかい
〔絵画展示〕～萌黄会～「夏の小さな美術展」

期間：8月2日(土)～9月27日(土)



【前回】日本将棋連盟会津王将会支部
活動パネル展



会津王将会支部の歴史や地域
の子ども達への将棋の普及活動に
ついて知ることができました！

飛車

定例会のほか、現地での創作活動にも力を入れています！作品の
入れ替えも行いますので力作揃いの数々の作品をぜひご覧ください♪

——コミュニティホールは午前9時から午後5時まで（平日・休祝日とも）どなたでもご利用いただけます。ぜひご覧ください♪——